

## **Besuch aus Guénange in Laer**

Armand Holtzmer, langjähriger Präsident von „Les Amis de Laer“ in Guénange und seine Frau Aleksandra, ehemalige Bürgerin von Laer, deren Ehe ein Produkt der guten Beziehungen zwischen Laer und Guénange ist, waren zu Besuch in Laer. Auf Einladung des Freundeskreises Guénange traf man sich mit einigen Freunden im Haus Rollier zu einem deutschen Frühstück, das von Maria Hinnemann, Cornelia Diekel und Antje Erichsen vorbereitet worden war.

Nach einer herzlichen Begrüßung durch Bernhard Potthoff, den Vorsitzenden des Freundeskreises und durch Bürgermeister Manfred Kluthe übermittelte Armand Holtzmer die Grüße des neuen Bürgermeisters Tacconi und seines langjährigen Vorgängers La Vaullée, der die Gemeindeparkerschaft seit der Gründung im Jahre 2003 begleitet und gefördert hat und sich weiter mit den Zielen der deutsch-französischen Freundschaft verbunden fühlt.

Selbstverständlich wurde auch über die aktuelle Situation in Guénange gesprochen. Wegen der steigenden Zahl der Covid-19-Neuinfektionen im Kreis Steinfurt und Guénange (in Guénange: in der Woche vom 17. - 30.08. täglich zwischen 12 und 19), wurde die geplante Fahrt einer kleinen Delegation aus Laer zum Knoblauchfest in Guénange am 22. August abgesagt.

Die Eheleute Holtzmer waren u.a. auch nach Laer gekommen, um sich für das geplante Fest der Vereine in Guénange am 4. und 5. September vorzubereiten. Dazu wurde ihnen umfangreiches Material über das Vereinsleben in Laer übergeben, das vom Dorfmarketing zusammengestellt worden war. Da die Kontakte der Vereine untereinander eine gute Basis für Gemeindeparkerschaften bilden, hoffen die Laerer, dass diese Informationen bei den Bürgern und Vereinen aus Guénange auf Interesse stoßen und Anlass für weitere Kontakte bilden werden. Bleibt zu hoffen, dass das Fest trotz der aktuellen Inzidenzen mit Erfolg durchgeführt werden kann.

Nach dem Frühstück ließ es sich Bernhard Potthoff nicht nehmen, auf seinem Akkordeon das Lied „Glückauf, Glückauf, der Steiger kommt ...“ zu spielen, das seit kurzem zum immateriellen Kulturerbe Nordrhein-Westfalens gehört.

Zum Schluss ging es in den neu gestalteten Garten beim Haus Rollier. Die Blütenpracht bildete eine hübsche Kulisse für ein Gruppenfoto der Freunde von Guénange und Laer.

Laer, 31.08.2021

Ulrike Kluck